

JIS.CO.ID

Selama Tugas Pengamanan Pilkada, Polisi Diminta Selalu Menjadi Penolong dan Sahabat Masyarakat

solmi - JAMBI.JIS.CO.ID

Aug 23, 2024 - 17:19



JAMBI - Kepala Kepolisian Daerah Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono mengingatkan kepada para personelnnya yang bertugas untuk pengamanan Pilkada Serentak 2024 di 11 kabupaten kota di Provinsi Jambi untuk bekerja

serius, dan jangan ada yang bersikap atau bertindak underestimate.

“Memang ada daerah tertentu yang dipetakan rawan. Namun kita tidak boleh underestimate. Pelaksanaan Pilkada Serentak di Jambi harus benar-benar berjalan lancar, aman, damai, sejuk dan bermartabat,” ujar Rusdi Hartono menjawab wartawan usai memimpin Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Siginjai 2024 di Lapangan Hitam Mapolda Jambi, Jumat (23/8).

Dikatakan, untuk daerah-daerah yang dipetakan rawan, personel pengamanan akan dipertebal disesuaikan situasi kondisi berkembang. Wilayah Kerinci, diakui termasuk salah satunya. Namun, untuk tempat tempat penyelenggara pilkada lainnya, tidak boleh diremehkan. Pengamanannya juga harus tetap serius dan maksimal,” beber Rusdi.

Ia sebutkan, untuk pengamanan Pilkada Serentak 2024, Polda Jambi mengerahkan maksimal segala sumberdaya yang dimiliki Polda Jambi dan jajaran. Baik personel maupun sarana-prasarana pendukung untuk tugas pengamanan.

Untuk kuat personel, dilaporkan Polda Jambi mengerahkan sebanyak 5.400 orang. Baik untuk tugas pengamanan prosesi pemilihan calon gubernur maupun untuk pengamanan pemilihan calon bupati dan walikota di sebelas kabupaten kota di Provinsi Jambi.

"Insya Allah, dengan segala sumberdaya yang ada, Polda Jambi beserta jajaran, sudah siap untuk pengamanan pilkada di Jambi. Ini adalah tantangan kita bersama. Dan akan kita laksanakan dengan menggunakan manajemen pengamanan terpadu dan komprehensif," ujar Rusdi Hartono

Didampingi Danrem 042 Garuda Putih Brigjen TNI Rachmad dan Ketua KPU Provinsi Jambi Iron Sahroni, Rusdi Hartono mengingatkan para personel yang bakal bertugas, untuk siap fisik, siap mental serta membangun sinergi yang harmonis dengan personel TNI, penyelenggara pilkada dan stakeholder yang terlibat untuk mengawal pesta demokrasi di Jambi menjadi aman, damai, sejuk dan bermartabat.

Dikatakan, Pilkada Serentak ini adalah pelaksanaan kedaulatan rakyat di daerah. Harus aman, lancar dan demokratis dan riang gembira. Sehingga hasilnya diharapkan bisa melahirkan pemimpin pilihan rakyat. Dan apel gelar pasukan Jumat itu, sebut kapolda,



adalah momentum untuk menyatukan semangat dan kebersamaan untuk mengawal pilkada di Jambi berjalan lancar, aman dan damai.

“Tetaplah netral, selalu beri pelayanan yang optimal. Selalulah menjadi penolong dan sahabat masyarakat selama pelaksanaan pilkada!” pesan Kapolda Rusdi Hartono Rusdi kepada ribuan personelnya yang akan bekerja keras mengamankan Pilkada Serentak di Jambi tahun ini.(Sp)